

FETE DU RAMADAN

Soutien aux personnes en situation difficile

A l'instar des autres provinces, dans le Boulgou la fête de Ramadan a été célébrée le 28 décembre par tous les fidèles musulmans des différentes associations islamiques (communauté musulmane, Mouvement sunnite, Jama'at islamique Ahmadiya)..

Après la prière de l'Aid El Fitr (prière marquant la fin du jeûne) au niveau de la communauté Jama'at islamique Ahmadiya un geste a été fait au profit des personnes en situation difficile.

En effet, 217 colis (sucre, savons, oranges) ont été offerts aux malades du

centre hospitalier régional (CHR) de Tenkodogo et un repas collectif au profit de l'ensemble des détenus de la Maison d'arrêt et de correction de Tenkodogo.

Selon Zafar-Sqbal Sahi, missionnaire régional ce geste à l'endroit des personnes en difficultés entre en droite ligne des recommandations du prophète Mohamad (SAW) au profit des pauvres.

 **Tasséré KOANDA/
AIB Tenkodogo**